



**6 Pièces**

**173 m<sup>2</sup>**

**Réf. Milena**

**1 290 000 €**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A voir absolument! A quelques minutes du village de Valbonne et des commerces, jolie villa de 173 m2 entièrement rénovée, au calme absolu. La maison se compose d'une entrée, une spacieuse cuisine ouverte entièrement équipée, un beau séjour de 50 m2, quatre chambres avec placards, deux salles de douche, une salle de bain. Joli jardin plat avec piscine au sel, terrasse couverte, abri voiture. Parfait état, exposition Ouest, climatisation. Accès facile aux écoles internationales et aéroport. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

A must-see! Just a few minutes from the village of Valbonne and its shops, lovely 173 sqm villa, completely renovated, in absolute peace and quiet place. The house comprises an entrance hall, a spacious fully-equipped open-plan kitchen, a beautiful 50 sqm living room, four bedrooms with fitted closets, two shower rooms, one bathroom. Lovely 1400 m2 flat garden with swimming pool, covered terrace and carport. Perfect condition, west-facing, air-conditioned. Easy access to international schools and airport.

**COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY**

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

